

Newsletter 65 – 2023 vom 04.10.2023 / wb

Stellungnahme zur Werkstattreform

Das Bundesministerium für Arbeit und Soziales hat Vorstellungen zur Reformierung des Werkstattsystems mündlich vorgestellt. Es liegen noch keine schriftlichen Aussagen vor.

Trotzdem hat die BAG WfbM dankenswerterweise bereits eine schriftliche Stellungnahme verfasst. Die Landesarbeitsgemeinschaften hatte die Möglichkeit an dieser Stellungnahme mitzuwirken. Die LAG A|B|T Schleswig-Holstein hat diese Möglichkeit auch genutzt.

Die Stellungnahme ist diesem Newsletter beigefügt.

Bei einigen Werkstätten sind bereits erste Informationen geflossen. Es ist aber darauf hinzuweisen, dass es sich bisher lediglich um mündliche Äußerungen handelt. Es besteht kein Grund zu Resignation. Die Werkstätten müssen jetzt Stärke zeigen und mit Nachdruck die Fachlichkeit ihrer Arbeit zeigen.